

Certains individus se présentant comme des « patriotes » ont encerclé ce lundi 25 mai en début d'après midi la résidence de Maurice Kamto quartier au Santa Barbara, Yaoundé.

Le Secrétariat général du MRC a commis par la suite une note indiquant qu'un **«groupe de miliciens du pouvoir»**, soit une vingtaine de jeunes, ont fait **«une irruption fracassante au domicile privée»** de Maurice Kamto, d'aucuns sur des motos, en **«proférant des menaces de mort contre lui au motif supposé qu'il aurait ordonné l'ordre de saccager les ambassades du Cameroun à l'étranger»**, a-t-on lu dans le document signé par Me Christopher Ndong. Ils auraient tenté d'entrer par effraction dans l'enceinte de son domicile avant d'être stoppés par les vigiles en faction.

Maurice Kamto a fait un tweet pour souligner que ces individus qui ont pris d'assaut sa résidence étaient armés.



Maurice Kamto 
@KamtoOfficiel

Aujourd'hui, ma résidence a été
attaquée par des hommes armés,
scandant des menaces de mort et
promettant la violence.

Le [#Cameroun](#) s'effondre sous un
régime kleptocrate et criminel. Les
Camerounais doivent rester
mobilisés, vigilants et prêts à sauver
la nation, le cas échéant.

18:11 · 25/05/2020 · [Twitter for iPhone](#)

74 Retweets · 129 J'aime